

Boletín de Prensa

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



25 de mayo, 2022
#359

Fray Bentos.

Antel destinará 1,3 millones de dólares a fibra óptica y radiobases en Río Negro.



El Intendente Dr. Omar Lafluf recibió en Sala Ruggia del Palacio Municipal, al Presidente de ANTEL Gabriel Gurméndez.

En la oportunidad se informó que los trabajos consisten en la instalación de fibra óptica en tres localidades y de radiobases en nueve, con el objetivo de mejorar la conectividad en telefonía e internet, subrayando que, “es la inversión más importante de los últimos 5 años en el departamento”.

En Río Negro, las intervenciones para la colocación de este material abarcarán San Javier, Nuevo Berlín y Algorta.

Gurméndez, especificó que, al final del período de gobierno se dispondrá de nuevas radiobases que mejorarán la cobertura en las tres localidades citadas, así como en Fray Bentos, “Las Cañas” y la ruta 3.

Éstas se suman a las de Young, Paso de los Mellizos, Tres Quintas y Sauce, que se instalaron en 2021.

El jefe comunal Lafluf, habló de la importancia de la llegada del Presidente de ANTEL al territorio, dando a conocer obras que iniciarán en algunas semanas en el departamento; acciones que son trascendentales para la población.



Montevideo.

El Dr. Omar Lafluf participó del Congreso de Intendentes.



- **Viviendas –Programa Avanzar.**

En la oportunidad se recibió a la Arq. Florencia Arbeleche, Directora DINISU-MVOT; el Intendente rionegrense, destacó que fue atendida una idea que él había planteado en su oportunidad a dicha jerarca, sobre la instrumentación de apoyo con canastas de materiales, orientada a viviendas precarias con necesidad de intervención y que no constituyen un asentamiento.

También en la oportunidad, la Arq. Arbeleche, dio todos los detalles de “Avanzar”, el plan ejecutivo del programa de asentamientos, para el que se destinarán 240 millones de dólares.

- **INAU.**

El presidente del Instituto, Dr. Pablo Abdala, expuso sobre los avances de los Centros CAIF en el territorio; el Dr. Lafluf confirmó, la construcción de un nuevo Centro en Fray Bentos, el cual se ubicará en el barrio Matto Grosso.

En la oportunidad el Intendente, volvió a plantear al Dr. Abdala, sobre la necesidad de remodelación del CAIF que se encuentra en el barrio “Las Canteras”.

- **Reedición del Programa Oportunidad Laboral.**

Nuevo acuerdo entre el Poder Ejecutivo y el Congreso de Intendentes, permite la reedición del programa Oportunidad Laboral y a mediados de este año se realizarán los correspondientes llamados. El Dr. Omar Lafluf, fue quien en su oportunidad, realizó gestiones junto a otros jefes comunales, para la instrumentación de esta herramienta de inserción laboral, con el objetivo de afrontar las consecuencias económicas y sociales de la pandemia.

Tal cual se realizó en la primera edición, la incorporación a este programa se efectuará a través de un llamado público.

- **Unificación de los valores de las multas de Tránsito.**

El Intendente Dr. Omar Lafluf, participó en la 19º sesión plenaria del Congreso de Intendentes, en la misma se aprobó por unanimidad la unificación de los valores de las multas de tránsito, gradualizando las contravenciones aplicadas al exceso de velocidad y fijando plazos únicos para las espirometrías positivas.

La resolución del Congreso es enviada al Poder Ejecutivo y servirá de fundamento a un decreto que el Gobierno dictará, a los efectos de reglamentar el artículo 26 de la ley 19824 que regula el tránsito desde 2018.

La importancia de esta medida se centra en su base sancionatoria, la que será única y se compondrá de 218 tipos de multas.

Paysandú.

El Intendente se reunió con las Comisiones de Ganadería, Agricultura y Pesca y la de Ambiente de la Cámara de Representantes.



Omar Lafluf, junto al Intendente de Paysandú, Nicolás Olivera, como anfitrión en la ciudad sanducera, participó de un encuentro con los Diputados integrantes de las comisiones parlamentarias.

Lafluf, planteó la necesidad que tiene el país, de una ley de promoción de la producción lechera, similar a la ley de promoción forestal. El jefe comunal, desarrolló los fundamentos de esa idea y desde las comisiones se valoró positivamente lo expuesto por el Dr. Lafluf, quien recibió la invitación para concurrir el 14 de junio a la Comisión de Ganadería a presentar la iniciativa.

Piedras Coloradas – Paysandú.

Intendente acompañó Plenario de Municipios.



En la localidad de Piedras Coloradas se llevó a cabo la reunión de la Mesa Ejecutiva del Plenario, la cual está integrada por nueve miembros de diferentes municipios del país y reúne a los 125 que existen en el territorio nacional.

El Dr. Omar Lafluf dialogó e intercambió diferentes ideas y proyectos en los que viene trabajando el Gobierno Departamental.

Desde la Mesa Ejecutiva de Plenarios Municipales se definió recorrer los municipios del país, por lo que, les pareció pertinente estar en esta parte del litoral, que a veces cuesta más llegar, según indicó la presidente de la mesa, Verónica Veiga.

Explicó además que en esta oportunidad los convocó un tema particular dado que Piedras Coloradas se vio afectada por un fuerte incendio a finales del 2021 y principios del 2022 que consumió miles de hectáreas.



Fray Bentos.

Grupo de Cooperativistas de viviendas se reunió con el Dr. Omar Lafluf.



El Intendente recibió en Sala Ruggia a integrantes de la Cooperativa “Nuevos sueños entre parques”, la cual está integrada por 35 familias, a los cuales les comunicó que se les adjudicó el terreno solicitado, el mismo se encuentra ubicado junto a otras cooperativas.

Desde la directiva de la Cooperativa, agradecieron el apoyo y acompañamiento que han recibido por parte de la Intendencia, en el objetivo de cumplir el sueño de la casa propia.



Fray Bentos.

El Intendente se reunió con Dirección de IFD.



El Dr. Omar Lafluf, recibió a la Directora del Instituto de Formación Docente, Prof. Nury Barrios.

En la oportunidad escuchó el planteo de apoyo en referencia a la edición de un libro sobre el edificio y la historia en donde funciona el IFD, el cual fue declarado bien patrimonial; el jefe comunal, confirmó que se colaborará con la solicitud recibida.



Recibimos y difundimos.

Departamento de Cultura.

Este 26 de Mayo, el MEC te invita a participar de la campaña en redes: “Dejá un libro, Llévate un libro”



Este 26 de mayo se celebra un nuevo Día del Libro. Para festejarlo, el Ministerio de Educación y Cultura organiza una jornada de liberación de libros bajo el lema: "Dejá un libro, llévate un libro". Durante ese día, están todos invitados a dejar en lugares públicos libros que no lean, así como a recoger y llevar a sus casas libros que hayan sido dejados por otras personas. El MEC, a su vez, liberará más de 3000 ejemplares en todo el país. Los

libros podrán dejarse y recogerse en plazas, muros, asientos de ómnibus, paradas y otros lugares en los que transcurre nuestra vida cotidiana.

Al mismo tiempo, se realizará una campaña en redes sociales para que personalidades de las letras y la cultura lleven adelante su propia liberación de libros, llenando las redes con este intercambio y motivando a la gente a que salga a las calles a dejar y buscar libros.

Por eso, te invitamos a que el 26 de mayo, elijas un libro, lo lleves a un lugar público y lo dejes para que alguien más lo disfrute. También te pedimos que filmes esa acción o le saques una foto y la compartas en tus redes bajo el hashtag #DejáUnLibroLlévateUnLibro y etiquetando a @MEC.

Por consultas: comunicacion@mec.gub.uy.

Un libro que nadie lee es un libro perdido. Dejarlos salir de los lugares donde están encerrados es una manera de darles nueva vida, al facilitar su encuentro con nuevos lectores. ¡Muchas gracias por participar de esta campaña!.

Fray Bentos.

IQE
PARQUE LIEBIG'S

Campeonato de

FÚTBOL FEMENINO

Torneo Clasificatorio Adriana Colman
Torneo Integración Intendencia de Río Negro

Equipos:



**29
MAYO**

3er LUGAR
13:30 - F. URUGUAY
VS. TULIPÁN.

FINAL
15:30 - ANGLO
VS. LAURELES.

Habrà servicio de cantina por parte de los Clubes.



Fray Bentos.



Talleres Municipales

FRAY BENTOS

Cobena II

Costura - martes de 15:00 a 17:30 hs.

Peluquería - miércoles de 15:00 a 20:00 hs.

Batería - viernes de 17:00 a 20:00 hs
y sábado (horario a confirmar).

Inscripciones :
en el centro comunal de Lunes a Viernes
de 8:00 a 14:00 hs.

RioNegro GOBIERNO DEPARTAMENTAL | DEPARTAMENTO DE CULTURA

Young.

Se realizó la segunda reunión con los referentes del Barrio Cooperativo UTU Young.



En la oportunidad estuvieron presentes el Arq. Hugo Hornos, Director General de Ordenamiento Territorial y Arquitectura y Ana Dos Santos, Directora del Departamento Territorial.

Participaron también referentes de los siguientes grupos de viviendas:

COVIFABEU, COVIDET, COVITRES, COVIMUY, COVIJAVE, COVIFAUNY, COVIJAME, COVIYOUNG, COVIMUDLY y la Coordinadora de Mesa.

Finalizado el encuentro, el Arq. Hugo Hornos, informó que en este segundo encuentro se continuó trabajando puntualmente, en lo relacionado a la construcción de cordones y futuros accesos a los predios de las viviendas.

Hornos, destacó la participación de las cooperativas y la coordinación que se viene realizando desde la mesa de trabajo que funciona de muy buena manera.

Personal de la Intendencia, Obras, Planificación y Vivienda, procederán a inspeccionar algunos puntos solicitados por los cooperativistas, marcar los accesos para luego elaborar los planos y realizar las autorizaciones que correspondan de futuro.

Se evaluarán los resultados del relevamiento para luego trabajar sobre esas piezas gráficas y planificar la construcción de cordones, veredas, uso del espacio privado de cada complejo habitacional y desde la intendencia, el cuidado, la reglamentación, y el buen uso del espacio público.



Young.

MAYO AMARILLO.

Se prepara un simulacro sobre accidente de tránsito.



Con la realización de esta actividad simulada se apuesta fuertemente a la formación y poder tener conocimientos básicos para dar respuestas rápidas en situaciones de emergencia.

El Área de Educación Vial, se reunió con referentes de distintas instituciones, que están apoyando y participando en acciones de concientización; de esta manera se dará el cierre de la campaña MAYO AMARILLO 2022.

La propuesta consiste en la realización de un simulacro de siniestro vial, buscando concientizar y sensibilizar a la población y aportar elementos que indiquen cómo actuar ante un siniestro de tránsito.

Cecilia Techera, Referente de Educación Vial, indicó que en este simulacro no se estarán midiendo los tiempos de acción o respuesta, sino mostrando que se debe hacer en una situación de estas características.

Nuevo Berlín.

Comenzó la segunda etapa del curso de Fortalecimiento de Saberes en la villa.



Las actividades del curso dictado por Leticia Ramos han comenzado en la cocina de la Escuela del Hogar, con una excelente concurrencia y variadas recetas.

Todos los lunes, desde las 14:00 y hasta las 19:00 horas, se dicta esta interesante propuesta que se extenderá por 4 semanas; el objetivo es cocinar recetas saludables y si aún hay gente interesada puede sumarse.

Primero se realiza una charla sobre, economía doméstica, nutrición, higiene de alimentos y técnicas de conservación de alimentos. Realizando un ahorro mediante acciones que reducen gastos.

Luego se pasa a la parte práctica, con la preparación de recetas saludables tanto dulces como saladas, todas sencillas de elaborar. Posteriormente en una instancia de intercambio, donde se prueban las elaboraciones y se conversa sobre lo aprendido. Teniendo un componente social muy importante entre los participantes y quienes brindan los conocimientos.

Esta capacitación promovida por el Departamento de Desarrollo de la comuna, está llevándose a cabo en otras localidades del departamento como Grecco, San Javier y Algorta.

Nuevo Berlín.

Varias familias fueron visitadas desde Vivienda y Políticas Sociales.



Se realizaron diversas recorridas, tanto para el programa Rehabilitación Urbana, como por Mitigación Habitacional.

Un equipo compuesto por la Arquitecta Paola Balestrino, junto a Laura Conde, de la Dirección de Viviendas y la Licenciada en Trabajo Social Alicia Bardier, de Políticas Sociales, realizaron un total de 7 visitas a familias de la comunidad, divididas en 2 de Mitigación Habitacional y 5 de Rehabilitación Urbana; programa que ha tenido un éxito muy importante de participación. Las obras en ejecución, tienen avances significativos, mientras que otras están finalizando.



Nuevo Berlín.

Niños/as visitan Biblioteca Municipal.



Espacio 220 recibió al público infantil en el marco de las actividades del "Día del Libro" organizadas por la funcionaria municipal Alicia Gómez, del Departamento de Cultura.

La primera etapa del recorrido de los más pequeños, fue conocer las instalaciones de la Biblioteca, seguidamente en el área de zoom se realizó una proyección audiovisual y finalmente, en un rincón infantil, creado para la ocasión, se les leyó un cuento y se les entregaron souvenirs confeccionados para la actividad.